



# FORMA PARTE DEL POLIDEPORTIVO REYNOSA EN LA DISCIPLINA DE KARATE

Posted on diciembre 27, 2024 by Sandra Torres

Tags: [gobierno](#), [reynosa](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Reynosa.- El Alcalde Carlos Peña Ortiz, comprometido con el desarrollo deportivo y la formación integral de los ciudadanos, invita a la comunidad a inscribirse en la disciplina de Karate, una de las actividades que se imparten en el Polideportivo Reynosa.

A través del Instituto Municipal del Deporte, se busca fomentar el espíritu deportivo, la disciplina y los valores que las artes marciales aportan a los participantes. Esta es una excelente oportunidad para formar parte de un equipo que promueve el bienestar físico y el desarrollo personal mediante el deporte.

Visita nuestras oficinas que están ubicadas en carretera a Matamoros km 2.5, Col. La Escondida en un horario: De 8:00 A.M. a 4:00 P.M. de lunes a viernes o comunicarse al teléfono 8999575797

Invitamos a niños, jóvenes y adultos interesados en las artes marciales a sumarse a esta disciplina que fortalece el cuerpo y la mente. Únete y sé parte del equipo de Karate en Reynosa.

#ReynosaImparable